

LA IMPORTANCIA DE COMPRENDER EL TIEMPO PARA LA CONCIENCIA Y CRECIMIENTO ESPIRITUAL, Y LA REALIDAD

Published 18 February 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más, espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Me enteré de que a muchos de ustedes que siguen de cerca mi información, les gustan los temas técnicos, aunque no a la mayoría de mis espectadores, estadísticamente hablando. Esta información no es para todos. No puedo convertirme en un canal más que transmita el mismo tipo de contenido espiritual que atraiga a todos, eso no es lo que hago aquí.

Comprender el tiempo y los viajes en el tiempo no es solo un tema vacío, supuestamente de entretenimiento. Aunque debo clasificarlo como tal para YouTube, ya saben por qué. El tiempo es una percepción, o una ilusión, que es consecuencia del mero hecho de ser conscientes y autoconscientes, especialmente de nuestra propia existencia.

Esto significa que la comprensión del tiempo está directa e intrínsecamente conectada a la conciencia y la espiritualidad, y sin una buena comprensión de qué es y cómo funciona, simplemente no puedes ampliar tu conciencia de una larga lista de temas espirituales y metafísicos. Comprender el tiempo y cómo funciona no solo expande su comprensión de la conciencia, sino que también les permite pensar fuera del sistema contenido de la Tierra llamado Matrix.

No me gusta la palabra "metafísica" y su significado, que es más que física, o más allá de la física, porque está muy cargada de conceptos de falsedad contra lo demostrable, es decir, no científico y derivado de la superstición y demás. Pero lo que se considera metafísica en la Tierra, es simplemente más física y ciencia aprobada para otras culturas que son mucho más avanzadas. La metafísica y sus temas son un como supersticiones para la Tierra. Pero ciencia pura y dura, aplicable, para otros.

Como los Taygeteanos y el resto de mi grupo aquí han llegado a entender, la religión y la ciencia, que también es una religión en la Tierra, son mecanismos establecidos por los controladores de la Tierra para controlar y limitar la expansión de la conciencia de quien quiera que viva en ese planeta. Cuando alguien cae en estas trampas, ya sean religiones y sus avatares o ciencia y su método súper limitado y ultra Matrix, está condenado a ser limitado, porque su mente y su conciencia nunca podrán mirar y comprender más allá.

Muchas personas muy inteligentes se han dado cuenta de esto y han hecho todo lo posible para superar esta limitación con su gran mente lógica, mientras estudian y analizan las implicaciones, limitaciones y demás, tanto de la ciencia como de la religión. Pero luego muchos tienden a caer en otra trampa contra la expansión de la conciencia. Y esa trampa es no comprender la trascendencia de las culturas extraterrestres, su existencia y su fuerte e innegable implicación e influencia en todos

los asuntos de la Tierra.

Si las grandes mentes no buscan respuestas fuera del planeta, nunca podrán comprender el contexto más amplio de la realidad de la Tierra. No podrán entender el gran porqué. Porque la respuesta no está en la Tierra, porque toda la información allí, especialmente la oficial, está manipulada, distorsionada, o simplemente inventada con un propósito, y es generar y perpetuar las ilusiones de la Matrix en la Tierra, como un sistema y un reino existencial autónomo y auto corroborante.

Continuando, la mayoría de mis videos están conectados, especialmente los recientes sobre viajes en el tiempo, todo en un intento de transmitirles a ustedes como los Taygeteanos y Swaruunianas, que son una especie de "spin off", o extensión, de los Taygeteanos, y otras razas estelares, ven y manejan la ilusión del tiempo en su vida diaria y viajes a través del espacio.

Antes de que pueda explicar por qué no puede haber un pasado definido y unificado en la Tierra o en cualquier otro lugar, debo señalar brevemente algunos principios básicos que son necesarios para comprender lo que viene después. El tiempo no es lineal, solo parece serlo desde el punto de vista de la conciencia que lo experimenta como un subproducto del mero acto de ser consciente. Si dos o más personas, que son dos o más conciencias, están experimentando una percepción similar del tiempo, es porque tienen acuerdos de percepción trabajando entre ellos, como sucede, por ejemplo, dentro del sistema contenido de la Tierra. Sin embargo, dos conciencias nunca pueden experimentar el tiempo exactamente de la misma manera.

Cuando estudias fenómenos que tienen un factor de tiempo vinculado a ellos, nunca podrás comprenderlos completamente si piensas que el tiempo es lineal y que solo viaja hacia adelante, del pasado al presente y al futuro, aunque la percepción y la forma en que la gente experimenta el tiempo en la Tierra obliga fuertemente a todos a pensar que esto es así, porque esta visión solo se aplica dentro de un sistema de percepción contenido, como la Matrix en la Tierra.

Por ejemplo, en la reencarnación, uno de los mayores errores al estudiarla es suponer que un alma entrará en un nuevo cuerpo de forma secuencial, siguiendo la percepción y progresión del tiempo tal como se percibe en el mundo de los vivos, porque las almas vienen de un lugar donde el tiempo no funciona como se percibe en la Tierra. Siguen las reglas y la percepción de otro reino mucho más elevado y, como la experiencia allí es diferente, así es como ven y sienten el tiempo.

Un alma puede reencarnar en cualquier cuerpo que coincida con su vibración, un cuerpo que también es el resultado de su propia manifestación, como el egregor y reflejo-espejo de la verdadera esencia de cada alma. Esto significa que un alma puede reencarnar de un cuerpo en el presente a un cuerpo que vivirá en un reino, o momento, que podría considerarse en el pasado, o como parte del pasado de la Tierra.

Y un alma puede incluso habitar cuerpos que se superponen en sus vidas, lo que significa que si un alma vivía en un momento determinado, puede reencarnarse en otro cuerpo que vivirá en el mismo periodo de tiempo que el primero, durante el mismo conjunto de años, por ejemplo, existiendo básicamente allí dos veces al mismo tiempo, en dos o más personas coexistentes.

Este es otro ángulo más que respalda la idea y el concepto de que todos somos

verdaderamente uno, porque en última instancia esto significa que todos somos una súper alma unificada, que es la Fuente misma.

Otro concepto muy importante para entender el tiempo y su importancia es comprender como el tiempo no es una constante, por lo tanto, cada sistema contenido auto corroborante, como el que existe para cada uno y en cada planeta, tendrá el suyo propio, y la percepción del tiempo en algunos difiere drásticamente del de otros. Un viajero puede experimentar el valor de un minuto, una hora, o un día, como el mismo, o de la misma manera en cada planeta. Pero una hora en un mundo puede ser equivalente a varios días en otro.

Esto se llama deslizamiento del tiempo y causa muchos problemas de sincronización con los viajes y las comunicaciones entre culturas en el espacio. Pero tal problema diferencial de deslizamiento temporal entre los planetas y sus sistemas nunca se habría detectado si no hubiera sido por el advenimiento de la tecnología de transmisión de pulsos de gravedad de Muones. Porque al ser virtualmente instantáneo, pone en evidencia los deslizamientos temporales entre diferentes planetas.

Como se dijo en otros videos, una mayor densidad existencial es generada por la conciencia que la está experimentando y lo hace expandiendo su conciencia, y para expandir la conciencia necesitas poder procesar y comprender más cosas, más datos, más de tu entorno. Esto significa que cuanto mayor o más alta sea una densidad existencial, más compleja será.

Esto se debe a que la conciencia individual que la genera y la vive como su propio reflejo, puede manejar y ser consciente de más datos. Esto significa que cuanto mayor sea una densidad existencial, más dimensiones podrá conocer y utilizar como parte de su experiencia.

Aquí debe haber una definición muy clara entre densidades y dimensiones. Traduciendo esto a la comprensión del tiempo, esto significa que en la densidad existencial de la Tierra, en su promedio, el tiempo se percibe como un fenómeno de una dirección, una dimensión, que se mueve como una línea, o como una flecha, del pasado al presente y al futuro.

Pero en lugares que tienen una conciencia mucho más elevada, y el cómo las culturas altamente interestelares entienden y perciben el tiempo, debido a su conciencia mucho más amplia y con su tecnología, el tiempo no solo se percibe como una línea moviéndose en una dirección. Es entendido y descrito como un fenómeno en tres dimensiones, o tridimensional, lo que significa que el tiempo se mueve en todas direcciones, se expande en todas direcciones, como una esfera en crecimiento.

En la Tierra, se dice que hay tres dimensiones en el espacio y una en el tiempo, como la cuarta dimensión, como describe la física clásica. En contraposición a esto, en el caso de las culturas plenamente interestelares, su ciencia entiende que hay tres dimensiones en el espacio y tres dimensiones en el tiempo. Pueden ver aquí como la percepción y comprensión adicional del tiempo ha ampliado su conciencia y la capacidad de usarlo y explotarlo en su vida diaria.

Profundizando en el estudio del modelo tridimensional del tiempo y su expansión, el momento presente estaría situado en el centro de la esfera y el presente puede

evolucionar y moverse en cualquier dirección potencial, dependiendo de la vibración y de la frecuencia de la conciencia que lo observa y lo experimenta. Y todas estas direcciones potenciales también incluirían retroceder en el tiempo, desde el punto potencial de ahora que está colocado en el centro de la esfera en constante expansión.

Ese punto en el centro de la esfera nunca es seguro. Esto se puede explicar con algo similar al principio de incertidumbre de la física en la Tierra, donde el mero hecho de intentar colocar la ubicación específica de una partícula, en este caso el "ahora", lo moverá, por lo que nunca podrá saber dónde está el "ahora". En resumen, si quieres especificar dónde está, entonces automáticamente no está ahí, pero todavía tienes alguna noción de lo que es el "ahora". Pero solo como parte de la experiencia de ser consciente y de ser autoconsciente de tu propia existencia como entidad pensante.

Esto será todo por hoy. Y todos estos temas complicados y sus videos son todos para comprender la Tierra, su llamado pasado, su presente, y como influye en todas las almas que tienen algo que ver con ella. Continuará.

Gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuidense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu